



Vecinos de Progreso de Obregón se quedan esperando a Gerardo Fernández Noroña



El diputado federal **Gerardo Fernández Noroña** no se presentó en **Progreso de Obregón**, donde este fin de semana tenía programada una asamblea informativa con seguidores y simpatizantes del presidente municipal **Armando Mera Olguín**.

De acuerdo con el político emanado al **Partido del Trabajo (PT)**, una manifestación que se realizó en el **Arco Norte** le impidió llegar.

El diputado federal dijo en un video que mantiene diálogos con la **secretaria de Gobernación, María Luisa Alcalde**, para que intervenga con el gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca, y se negocie la liberación el alcalde.